

# *Ratifica termoeléctrica de Mariel su condición de Vanguardia Nacional*

---



**Este colectivo, integrado por más de 800 trabajadores, entregó como aporte de la cuota sindical 39 mil 946 pesos. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 26 may (RHC) La generación de forma eficiente y estable de 210 mil 338.9 MW/h en 2020, incluyendo los motores Fuel Oil, más las 2 mil 590 horas de trabajo voluntario y las 129 donaciones de sangre, entre otros logros, avalan la condición de Vanguardia Nacional que ratificó, por oncenava vez y seis años consecutivos, la Central termoeléctrica Máximo Gómez Báez, de Mariel, en la provincia occidental de Artemisa.

Tal reconocimiento del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas se fundamenta, igualmente, en el aporte de más de 26 mil pesos, a través de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores, con 11 trabajos con efecto económico y nueve de impacto social, además del ahorro al país de más de 22 mil USD por concepto de importaciones.

Este colectivo, integrado por más de 800 trabajadores, entregó como aporte de la cuota sindical 39 mil 946 pesos, mereció la condición 8 de Octubre, mientras 25 de sus obreros fueron galardonados en la categoría individual. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258594-ratifica-termoelectrica-de-mariel-su-condicion-de-vanguardia-nacional>



**Radio Habana Cuba**